

Ignora 4T a la Corte y deja al INE sin 4,900 mdp

La mayoría de Morena y sus aliados del PVEM y el PT ignoraron la sentencia de la Suprema Corte y, en el pleno de la Cámara de Diputados, rechazaron la orden de los ministros de resarcir el recorte de 4 mil 900 millones de pesos al presupuesto del INE para 2022.

Con 259 votos a favor, 212 en contra-del PAN, PRI, PRD y MC-y cero abstenciones, las bancadas de 4T se impusieron y determinaron dejar como está el dictamen que emite el decreto del Presupuesto de Egresos de la Federación 2022.

Desde la tribuna, diputados del PAN, PRI, PRD y MC reiteraron que el fondo del debate no son los recursos que se ajustan al INE, sino la insistencia del gobierno y sus aliados de "acabar, destruir y desaparecer" al órgano electoral autónomo.

La oposición advirtió que en breve la Corte echará abajo este dictamen.

"Lo que pretenden es darle un nuevo golpe quitándole recursos al INE, como la reforma constitucional con la que pretenden desaparecerlo. Lo que pretenden es, con su mayoría, aprobar un presupuesto donde descobijen literalmente al INE. Lo van a aprobar y otra vez la Corte les va a decir que se volvieron a equivocar", reprochó el diputado Jorge Espadas, del PAN.—Victor Chávez